

La foto



Empresas Relevo en la presidencia de la Cámara de Comercio

Jorge Villarroya, consejero delegado de Industrias Químicas del Ebro (IQE), relevó el pasado jueves a Manuel Teruel como presidente de la Cámara de Comercio de Zaragoza, una vez constituido el nuevo pleno de la entidad. Teruel se despidió así del puesto que ha desempeñado durante 20 años en los que ha dejado su impronta con la modernización de una institución que funciona ya más como una empresa de servicios. Villarroya, que considera «un honor» hacerse con esta nueva responsabilidad, anunció que trabajará por los intereses de las empresas, favoreciendo el emprendimiento y la internacionalización. En la fotografía, el presidente entrante y el saliente.

